

Con una seguidilla de triunfos, Rafaela Knapp Moya se abre paso en el esquí nacional

● A sus 13 años la alumna del Colegio Británico ha tenido un 2024 cargado de éxitos y buenos resultados compitiendo en la U14.

Christian González
cgonzalez@elpinguino.com

La deportista magallánica Rafaela Knapp Moya, desde muy pequeña apoyada por sus padres y siguiendo la motivación de su hermano Simón, comenzó su carrera en el club Andino de Punta Arenas; pero, debido a falta de nieve y la pandemia (que de alguna manera le pasó la cuenta), recién pudo debutar en la alta competencia el año pasado, donde en su primer campeonato Intersur obtuvo un

15° lugar, dando la sorpresa en el Nacional al ocupar la octava posición en la categoría “Súper Gigante”.

Este 2024, durante las vacaciones de verano fueron a doble temporada a Andorra junto a su hermano mayor, Simon Knapp, de 14 años, también corredor, y a quien ha acompañado a todos los campeonatos para prepararse de forma importante para la presente temporada. Y vaya que dio resultado: comenzó compitiendo en Punta Arenas en la “Copa Ford” ganando en Slalom y en Gigante

se hizo presente nuevamente en el Intersur, quedándose con el 1er lugar en “Súper Gigante”.

Seguidamente llegó el torneo de la “Copa Universidad Católica”, consiguiendo un 3er lugar en Slalom; posterior a ello participó en una nueva versión del Patagónico (campeonato infantil internacional más importante del hemisferio sur donde compiten argentinos y chilenos), saliendo 5ta en Gigante y 1er lugar en Slalom.

Continúa en la página 27.



La esquiadora magallánica Rafaela Knapp Moya fue invitada a las nuevas dependencias de nuestro diario para conversar de su brillante temporada.